

Anna-Freud-Schule, Montag, 4. Dezember 2023

## Weihnachtstheater "Blaupause"

Am Freitag, den 1.12.23 war es endlich wieder soweit. Alle freuten sich auf das Theaterstück "Blaupause". Doch was war diesmal los?

Als wir im Eingangsbereich des Bürgerhauses auf das Öffnen der Türen warteten, kamen zwei mit ihrem Putzwagen und einer Mülltonne, um alles in Ordnung zu bringen, bevor das Theater beginnt ... und schon waren wir mitten im Theater. Als alle Platz im Bürgerhaus genommen hatten, ist plötzlich



einer der beiden verschwunden, macht einfach blau und die ganze Arbeit bleibt liegen. Kein Bitten und Betteln und auch kein Ermahnen nach dem Motto "Erst die Arbeit, dann das Vergnügen!" hilft. Doch als die Arbeit plötzlich zum Spiel wird, die beiden die Reinigungsgeräte zum Leben bringen und auch noch musizieren, sind alle ZuschauerInnen hellauf begeistert und lassen sich mitreißen. Das alltägliche Putzen wird zur Party und geht spielend leicht von der Hand! Begeistert und fasziniert sind alle SchülerInnen mit dabei und man hört viel lautes Lachen während des sehr kurzweiligen Vergnügens.

Ein herzliches Dankeschön für die Spende des Theaterstücks geht an Frau Bergmann und Frau Hartung vom Verein "Gude Sache". Traditionell spendet der Verein "Gude Sache" aus Mainflingen unserer Schule ein Weihnachtstheater. Der Verein fördert seit mehr als 20 Jahren gemeinnützige Einrichtungen und unterstützt hilfsbedürftige Personen, insbesondere Kinder in der Region. Wir freuen uns jedes Jahr wieder in den Genuss eines besonderen Theaterstückes zu kommen.

Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Theaterstück!